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无锡华光锅炉股份有限公司 

关于2019年度业绩及利润分配投资者说明会召开情况的

公告 

 

重要内容提示 

 

无锡华光锅炉股份有限公司（以下简称“公司”）于 2020 年 5 月 15 日（星期

五）下午 14:00-15:00在上海证券交易所“上证E互动”网络平台（http://sns.sseinfo.com）

的“上证 E 访谈”栏目召开了投资者说明会，就公司 2019 年年度经营成果、财务状

况、2020 年经营计划及利润分配预案等相关事宜与投资者进行了交流和沟通。现将

召开情况公告如下： 

一、本次说明会召开情况  

2020 年 5 月 12 日，公司披露了《关于召开 2019 年度业绩及利润分配投资者说

明会的预告公告》（公告编号：临 2020-033）。公司于 2020 年 5 月 15 日（星期五）

下 午 14:00-15:00 ， 公 司 在 上 海 证 券 交 易 所 “ 上 证 E 互 动 ” 网 络 平 台

（http://sns.sseinfo.com）的“上证 E 访谈”栏目以网络互动交流方式召开了投资者说

明会。 

公司董事长蒋志坚先生、总经理缪强先生、副总经理兼董事会秘书钟文俊先生

及财务机构负责人周建伟先生出席了本次投资者说明会，就公司 2019 年年度经营成

果、财务状况、2020 年经营计划及利润分配预案等情况与投资者进行互动交流和沟

通，在信息披露允许的范围内就投资者关注的问题进行了回复。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

1、投资者问：公司每年投资收益 2 个亿，热电类资产净利润 2 个亿，70 亿营收

创造的净利润哪去了？如何保护投资者利益？ 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈

述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 



 

公司回复：感谢您的关注，公司目前正处于从装备制造商向工程总包商和投资

运营商转型的关键时期，诚如去年相关公告所示，我们在新能源领域和环保领域接

连进行重大投资，为实现公司成为中国领先的环保能源综合服务商打下了坚实的基

础。谢谢。 

2、投资者问：请问员工持股计划即将 6 月底解禁，股价离成本价还有不少的差

距，请问公司会采取什么措施来保证员工的利益？ 

公司回复：谢谢您的关心，我们会把公司的发展和员工的利益紧密的联系在一

起，谢谢。 

3、投资者问：公司上市以来，分红虽然每年都有，但与实现利润来比较，比例

相对较低，请问公司是如何考虑的？ 

公司回复：感谢您的关注，为维护现有股东利益的同时，兼顾企业发展，为此

拟定了本次利润分配预案。公司综合考虑目前宏观经济形势，以及为抓住环保能源

行业机遇，积极开展主业投资，包括在建项目及外部投资项目，以提升公司的盈利

能力，保持公司持续稳定发展，以更好的回报投资者，谢谢。 

4、投资者问：股权激励对于公司未来发展的确是件好事，但价格低于公司净资

产，请问公司是如何考虑的？ 

公司回复：感谢您的关注，本次股权激励是严格按照证监会和国资委的相关规

定实施的，谢谢。 

5、投资者问：请问 2019 年您觉得公司经营方面有啥亮点？这些亮点对于未来

公司的发展是否可以持续？ 

公司回复：感谢您的关注。2019 年公司围绕能源与环保两大领域，加速转型落

地，即从传统能源向清洁能源、市政环保转型，从一般装备制造向环保能源工程总

包、投资运营商转型。公司产业结构调整已有较好成效，市政环保业务发展得到进

一步提升。公司环保综合服务（包括环保装备、市政环保工程及服务及环保运营服

务）收入占主营业务收入比例已经提升至 58%。谢谢。 

6、投资者问：请问今年太湖的蓝藻情况如何，公司在太湖治理方面还有那些计

划和安排？ 

公司回复：感谢您的关注，公司投资建设的蓝藻藻泥处置项目已在正常运行，



 

完全能满足蓝藻的处置要求；公司在政府的领导下，将在太湖治理方面作出更大的

贡献。谢谢。 

7、投资者问：2017 年，华光股份吸收合并国联环保，成为国联集团重要实体产

业，请问集团公司支持方面还有那些举措，百亿华光的目标何时能实现，公司有无

引进战略投资者的计划？ 

公司回复：感谢您的关注，近几年华光股份的发展得到了国联集团的大力支持。

公司将充分利用上市公司平台，努力将公司做大做强。谢谢。 

8、投资者问：公司在无锡热电领域占据绝对优势，且以煤电为主，目前煤价处

于低位，是否可以理解对公司有比较积极的意义？ 

公司回复：感谢您的关注，煤价下跌将降低公司热电企业的生产成本。谢谢。 

9、投资者问：能介绍一下贵公司高淳项目的进展情况吗？此次疫情对项目进展

有没有影响？  

公司回复：感谢您的关注，高淳项目克服了疫情影响，按原计划有序推进，谢

谢。 

10、投资者问：公司在国企改革，比如混合所有制改革上是否有考虑？ 

公司回复：感谢您的关注，混合所有制改革是公司改革的主要方向。谢谢。 

11、投资者问：您好！请问蒋志坚同志，请就您切身为董事长却把属于全体股

东的资金用于给高管发放福利，相当于变相把集体的钱揣进了自己的裤兜，给一个

说法，谢谢！ 

公司回复：本次股权激励计划不是福利，必须完成公司设定的考核业绩以及员

工个人绩效考核，才能行权。公司本次股权激励严格按照相关政策和法规实施，股

权激励是证监会和国资委倡导和鼓励的。实施本次股权激励的目的是从投资者回报

和公司持续发展的角度出发，把核心员工的利益和公司长期利益紧密联系在一起。

谢谢。 

关于本次业绩及利润分配投资者说明会的全部具体内容，详见上海证券交易所

“上证 E 互动”网络平台（网址为：http://sns.sseinfo.com）的“上证 E 访谈”栏目。

公 司 指 定 的 信 息 披 露 媒 体 为 《 上 海 证 券 报 》 及 上 海 证 券 交 易 所 网 站

http://www.sse.com.cn。在此，公司对关注和支持公司发展并积极提出建议的投资者



 

表示衷心感谢！后续欢迎大家继续通过电话、邮件、传真、上交所 E 互动平台等方

式与公司进行交流。 

特此公告。 

 

 

无锡华光锅炉股份有限公司 

董事会 

2020 年 5 月 16 日 


